

KANTON WALLIS

MEDIENMITTEILUNG

23. April 2021

Pensionskasse des Staates Wallis (PKWAL) Bezeichnung von zwei Neumitgliedern für den Verwaltungsrat

Der Staatsrat hat zwei neue Mitglieder als Vertreter der Arbeitgeberseite in den Verwaltungsrat der Pensionskasse des Staates Wallis (PKWAL) berufen. Es sind dies Christiane Rey Jordan, Fachanwältin SAV für Bau- und Immobilienrecht aus Monthey, und Martin Lötscher, Gemeindepräsident und Vorsorgeberater aus Leuk. Christiane Rey Jordan tritt die Nachfolge von Damien Revaz an, der kürzlich in den Grossen Rat gewählt wurde. Im Gesetz über die Pensionskasse das Kantons Wallis (GPKWAL) ist überdies vorgesehen, dass für die vertraglich angeschlossenen Arbeitgeber ein separater Vertreter ernannt wird. Nachdem der Staat Wallis die betreffenden Institutionen konsultiert hat, übernimmt Martin Lötscher diesen Posten und ersetzt Pascal Kuchen, der das Amt provisorisch bis Ende April innehatte.

Der Verwaltungsrat der CPVAL setzt sich paritätisch zusammen, wobei die Arbeitgebervertreter (Kanton Wallis und angeschlossene Institutionen) vom Staatsrat ernannt werden. Damien Revaz, der seit 2014 im Verwaltungsrat sass, hat nach seiner Wahl in den Grossen Rat seinen Rücktritt eingereicht. Aus dem Verwaltungsrat scheidet zudem Pascal Kuchen aus, der das Amt ad interim bis zur Ernennung des Vertreters der angeschlossenen Institutionen wahrnahm und dessen Mandat Ende April 2021 nun ausläuft. Der Staatsrat bedankt sich bei beiden für ihr Engagement in dieser so wichtigen Übergangsphase, in der sich die PKWAL für die Herausforderungen der Zukunft wappnen konnte.

Die neuen Verwaltungsratsmitglieder und Arbeitgebervertreter sind Christiane Rey Jordan aus Monthey und Martin Lötscher aus Leuk-Stadt. Als Fachanwältin SAV für Bau- und Immobilienrecht bringt Christiane Rey Jordan einen breiten Erfahrungshintergrund aus verschiedenen Führungspositionen sowohl im privaten als auch im öffentlichen Sektor mit. Martin Lötscher seinerseits ist Vorstandsmitglied der angeschlossenen Institution «Oberwalliser Kinderhilfswerk», Gemeindepräsident von Leuk und Spezialist für Vorsorge und Ruhestand. Diese beiden neuen Gesichter werden ihr Fachwissen ab 1. Mai 2021 in den Dienst des Verwaltungsrats stellen.

Kontaktperson

Roberto Schmidt, Staatsrat, 079 220 32 29